

# Diese Talente sind spitze

**Verein** Geyersche Nachwuchskombinierer dominieren Athletiktest

**G**rund zur Freude gab es kürzlich beim Skisportverein (SSV) Geyer. Bei der jährlichen Athletiküberprüfung der sächsischen Nachwuchsspringer und -kombinierer der Altersklassen 8 bis 13 im Sportforum Chemnitz waren die Sportlerinnen und Sportler vom Skisportverein Geyer dabei in drei Altersklassen nicht zu schlagen und sicherten sich nach zehn Disziplinen die Siege in der AK8 durch Kenny Schönfelder, in der AK9 durch Gino Müller und bei den Mädchen der AK10/11 durch Anni Bartl. Zudem erkämpfte sich hier Clara Fischer die Bronzemedaille. Benito Wagler (AK8), Angelina Anders (AK10/11) und Pepe Schula (AK11) belegten alleamt den sechsten Platz. Darüber freut sich auch SSV-Präsident Jens Anders und lobt die



Die erfolgreichen Nachwuchsspringer und -kombinierer.

Übungsleiter: „Wir sind als Verein natürlich sehr stolz, dass unsere Nachwuchssportler so erfolgreich sein konnten. Darin zeigt sich, dass sich das Training der vergangenen Monate auszahlt und bewährt hat. Hier gilt ein großer Dank an unsere Übungsleiter. Die sehr guten Leistungen bei der Athletiküberprüfung lassen natürlich auch auf gute Ergebnisse für die bevorstehenden Wintersaison hoffen.“ Darauf müssen die Sportlerinnen und Sportler jedoch noch einige Wochen warten. Startschuss dafür ist am vierten Adventswochenende. Denn am 21. Dezember treffen sich die sächsischen Nachwuchsspringer und -kombinierer zum Sachsenpokal in Johanngeorgenstadt. Bleibt zu hoffen, dass Frau Holle bis dahin kräftig gearbeitet hat. **ru/pm**

Foto: SSV